

avec, dans la bonne humeur, ce petit conseil pour toute l'année.

Bonne et sainte Année!

lumière

L'Éalise nous invite en ce premier jour de l'année, à fêter la Vierge Marie, Quoi de plus naturel, après la naissance de Jésus, de célébrer celle qui a mis au monde le Sauveur de l'humanité. Marie qui a vécu toute sa vie dans la simplicité, sait que le bonheur et la paix prennent leur source dans l'accueil et l'écoute.

Accueil : A la crèche, Marie accueille les bergers qui gardaient leurs troupeaux " Ils virent Marie et Joseph avec le nouveau-né ". Marie accueille les Rois Mages " Quand ils virent l'étoile, ils virent l'enfant avec Marie sa mère ", C'est par eux que l'univers tout entier connaîtra ce Fils de Dieu fait

Ecoute : " Après avoir vu l'enfant, les bergers racontèrent ce qui leur avait été annoncé à son sujet et Marie retenait tous ces événements et les méditait dans son cœur. "nous dit Saint Luc, Marie a connu comme nous des doutes, des supplications, des peurs devant l'inconnu.

C'est avec le baptême de Jésus, alors âgé de trente ans, que se termine le temps de Noël. Jean-Baptiste annonce quelqu'un de plus grand qui baotisera dans l'Esprit : "En sortant de l'eau, Jésus vit l'Esprit descendre sur lui et un voix se fit entendre : C'est mon Fils bien-aimé". Et c'est à partir

de là que commence la vie "active" de Jésus. Les deux dimanches suivants, dits "ordinaires", sont consacrés à l'appel des disciples. "Ils l'accompagnèrent et restèrent auprès de lui " (2ème dimanche ordinaire). Aussitôt, laissant leurs filets ils le suivirent " (3ème dimanche ordinaire).

Aujourd'hui. Jésus nous appelle encore à le suivre : Le suivre c'est être attentif à le reconnaître dans les événements, les rencontres. C'est être attentif à nos proches, nos amis, nos voisins. C'est être attentif à la faim dans le monde, à la guerre, à la misère, à la maladie. C'est là le fondement de notre vie, de nos actions, de nos efforts,

Alors, en ce début d'année, nous allons offrir des vœux. Qu'ils soient sincères, qu'ils partent du cœur et se traduisent en actes, afin d'être Lumière Groupe Bible pour le monde.